



7/9(土) 8:00~9:30  
五家 田島(村) 阿部  
坂上(田) 芦田

長い畑の草がすごく  
気になっていて采てみ  
ると、水やりついでに  
草引いてくれた有志  
がいて、きれいになって みんなよろこんだ。  
葉げいとうが育ち、ちよいと遅れていたひまわりも大きくな  
っている。余分の枝を  
取ろう。草をたくし  
たい。  
グラウンドの草も気  
になるねえ。



交番となりの花畑では百日草が今を盛りと。  
この花(街)の人の評判がよい。「色がきれい、  
大きい」と自宅のものより立派だという。

キミのいた夏は とおい夢のなか

降るの? 降らんのかい! 危(やば)そうな  
花に水おこ

作業は夏休み 8月  
たゞし水やりはやる。ドライフラワーはつくり  
たくない。9月は10日と24日8:00~だよ

7/23(土) 8:00~9:10  
坂上(田) 五家 阿部 前畑  
田島 石田 中村 芦田

もう草がのびている。有志  
がマリゴールの苗を  
植えてくれてい  
るので、気をつけながら  
又草を抜く。暑い!



お盆が近い。評判のよい百日草をグリーン  
パトの物故者のお家に届けようと話し  
あつて決めた。



8月は熱波。  
気をつけてよ。



あなたに手紙を書きつ  
もりで始めたんだ このニュース。  
それが200号に近づいた。  
「もうボクボクかなあ」とおもしろ  
い。ありがとうとせき  
(ASHIDA)

四日市市采女が丘のグリーンパトロールが  
環境グループ采女が丘 告8月、同市采女町

### 内部交番に花奇贈

采女が丘グリーンパトロール  
四日市南警察署 内部交番

奇贈式に参加した皆さん

の内部交番に花の鉢植  
えを奇贈しました。  
交番への日頃の感謝  
や住み街へ入る玄関口  
を美しくしようと企  
画、2010年の交番  
開設以降、春と秋に行  
つています。  
贈ったのはマリゴ  
ールとあまぎ、12のブ  
リタスターに5株ずつ計  
36株、同パトロール代  
表河辺尚佳さんから、  
南警察署植栽課長田  
孝治さんへブランダ  
ーを手渡していました。

